

Entrevista

Yolanda Benito
PSICÓLOGA E IMPULSADORA

'Se debe detectar a superdotados'

Yolanda Benito, presidenta de la Comisión Europea para la Educación de Niños y Adolescentes Superdotados, visita Ecuador para dictar una capacitación a psicólogos, educadores y padres de familias sobre "Diagnóstico y Detección de Niños con Altas Capacidades". La cita se realizará hoy a las 17:00, en las instalaciones de la Fundación EXPRESO.

Benito conversó con este Diario y adelantó algunos datos que tratará en su charla.

¿Cuáles son los principales objetivos de la conferencia?

Aparte de la sensibilización, es entender la necesidad de la identificación temprana en el ámbito escolar, social y familiar. Además es facilitar a los profesionales la posibilidad de tener los medios y formas adecuadas de identificar y evaluar a estos alumnos.

¿Cuál es la necesidad de identificar a edad temprana a los niños con altas capacidades?

Esto va más allá del despilfarro continuado del talento, tiene incidencia en la estabilidad psicológica del menor y en un bajo rendimiento escolar,

provocado por su desmotivación que le produce la educación no adecuada para su desarrollo, pues ellos piensan diferente que los otros niños.

¿Qué sucede si el niño llega al colegio sin antes haber detectado sus capacidades?

Desde los 6 a 12 años, el niño suele tener alto rendimiento, pero debido a que la enseñanza no va acorde, en el colegio no se sentirá estimulado y eliminará los hábitos de estudio, provocando el fracaso.

¿Cómo diferenciar a un niño hiperactivo de un superdotado?

Los niños superdotados en el colegio se muestran poco atentos, pero en casa tratan de controlarlo todo. Cuando el niño es solo hiperactivo el comportamiento no varía.

¿Cuáles son los temas que se tratarán en la conferencia?

Diferenciar y definir correctamente lo que es un superdotado. Diferencias entre el talento precoz, prodigo y genio. Identificación temprana e instrumentos para identificar capacidades antes de la mitad de su desarrollo. (GEC)



Personal

Nombre:

Yolanda Benito

Quién es:

- Presidenta de la Comisión de Identificación del Comité Europeo para la Educación de Niños y Adolescentes Superdotados.
- Ph.D. en Psicología e impulsora del Centro "Huerta del Rey" de Valladolid -España.